

## AERONAUTIQUE : Airbus va industrialiser la fabrication de l'E-Fan

Les premières unités de l'avion électrique E-Fan, développé par le groupe [AIRBUS](#) / **T** : 05.61.93.33.33 (siège à Blagnac/31) et la [DIRECTION GENERALE DE L'AVIATION CIVILE](#) / **T** : 01.58.09.43.21 (siège à Paris/75) devraient voir le jour fin 2017, dans une usine de 1.500 m<sup>2</sup> construite mi-2016 à Pau-Uzein, dans le Béarn. Le chantier devrait créer entre 50 et 100 emplois et l'usine employer une quinzaine de personnes à terme. Objectif ? Construire au moins 15 appareils par an. [www.airbus.com](http://www.airbus.com)